

13.02.2021

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe I,

für die Sekundarstufe I wird sich ab dem 22.02.2021 erst einmal noch nicht viel ändern.

Wir dürfen unsere Prüfungsklassen 9b und 10a bei Bedarf mit noch mehr Stunden in den Präsenzunterricht einbinden.

Darüber hinaus können wir zusätzlich zur Notbetreuung noch einige Schülerinnen und Schüler während des Onlineunterrichts vor Ort in der Schule betreuen. Falls Ihr Kind davon betroffen ist, wurden Sie bereits durch die Klassenlehrerinnen oder Klassenlehrer direkt kontaktiert.

Aufgrund dieser Verschiebungen ergeben sich auch Änderungen in den Online-Stundenplänen einiger Klassen. Informationen hierzu erhalten Sie so schnell wie möglich vom Klassenlehrerteam.

Weiterhin ist es vermehrt möglich, Klassenarbeiten in der Schule schreiben zu lassen. Auch hierüber erhalten Sie dann rechtzeitig Nachricht durch die verantwortliche Lehrkraft.

Nun hoffen wir sehr, dass wir bald alle Ihre Kinder hier an der Luise wiedersehen dürfen - und wenn es auch im Wechselunterricht wäre.

Herzliche Grüße

Noëlle Soerensen und Mechthild Lüttinger